

平成 2 5 年

第 4 回仙北市議会臨時会
教 育 行 政 報 告

仙北市教育委員会

平成 2 5 年 8 月 8 日

平成25年第4回仙北市議会臨時会の開会にあたり、主な事項について、ご報告をさせていただきます。

【教育指導課】

◇こころのプロジェクト「夢の教室」開催について

7月16日から18日までの3日間、日本サッカー協会が現役のスポーツ選手や元選手を「夢先生」として派遣する「夢の教室」が仙北市内の小学5年生を対象に開催されました。

仙北市に派遣された夢先生は、元なでしこジャパン日本代表でタレントの川上直子氏と元バレーボール全日本代表の落合真理氏で、全部で5つの授業（各90分）が行われました。

授業では、前半に体育館で体を動かしながら、協力することや考えたり、思ったりしたことを言葉にすることの大切さを学び、後半は、教室で、「夢」を持つこと、そして持ち続けることの大切さ、到達した結果よりも、その過程で得たものが自分の支えになることなどを学びました。

貴重な経験をした児童からは、「幾つもの壁を乗り越えた夢先生はすごい」、「テレビに出てる人に会えたし、挑戦するって大切だと思った」、「夢先生、素敵なお人でした」、「いつか夢が叶うまで試練を乗り越えられるようにしたい」、「ちょっとずつでも進んでいけたらいいな」等の感想が聞かれ、子どもたちの心にインパクトを与えた教室となりました。

【生涯学習課】

◇西木フラワーロード一斉植栽について

西木フラワーロードの一斉植栽を6月30日に実施しました。西明寺中学校生徒や地域の方々など約400人が参加し、2時間程で9.2kmの花壇にマリーゴールドを植栽することができました。

また、市内の他の地域へも花の苗（マリーゴールド）約40,0

00本を配布し、各地域の美化に加え、住民相互の絶好の交流の機会ともなりました。高齢化が進み、年々参加者が減少する中、当日の猛暑にもかかわらず大勢の市民の皆さまから協力が得られ、全域に植栽できましたことにお礼申し上げます。

【学習資料館・イベント交流館】

◇「西木正明展」～歴史の闇の彼方を見つめて～ について

7月6日から仙北市西木町出身で、直木賞作家の西木正明氏の企画展を開催しており、たくさんの方々が来館し、好評を博しております。直木賞受賞作品等の紹介をはじめ、西木氏が世界中を駆け巡って取材をされた様子が垣間見られる展示となっております。

また、7月10日には、今回の展示を記念して西木氏による「旅と冒険、そして小説」と題した講演会を開催し、小説の取材にまつわる話をはじめ、9月出版予定の新刊についての内容など、興味深いお話をしていただきました。

9月17日までの開催期間中、より多くの皆様にご観覧いただきたいと思っております。

【平福記念美術館】

◇「^{ぶな}櫺の会 2013」について

5月25日から7月7日まで開催された「^{ぶな}櫺の会 2013」展は、44日間で1,745人のご来場をいただきました。郷土出身作家28人による日本画、油彩、写真など、個性溢れる作品90点余りが展示され、県内にいる作家のご家族や旧友、恩師などが訪れ、作品を鑑賞する様子なども見られました。

【国民文化祭推進室】

◇プレイベント「大正琴の祭典」秋田大会について

6月16日に市民会館で、「大正琴の祭典」のプレイベントを開催しました。これは、来年10月18日と19日に開催される国民文

化祭の本番を想定した課題確認と国民文化祭への機運を盛り上げようといわれたものです。会場の市民会館には、県内17団体から約500人の演奏者が集い、次々と披露される大正琴の調べにホールを埋め尽くした観客から盛大な拍手が送られていました。

来年の本番では、全国から約50組2千人の出演者を迎える予定であり、控え室やチューニングルーム、駐車場対策等の課題解決に向けた対応を検討してまいります。

以上、教育行政に関する報告を申し上げまして、本臨時会の教育行政報告といたします。